

Traslado a Cuba de connacionales en Haití concluye exitosamente

Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 09:49

Visto: 21



El presidente Miguel Díaz-Canel informó este domingo en su cuenta de la red social X que el traslado seguro a Cuba, vía aérea, de ciudadanos de la Mayor de las Antillas que se encontraban en Haití concluyó exitosamente.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, agradeció en X a las entidades haitianas implicadas y felicitó a la Embajada de Cuba en Haití por el cumplimiento de esta importante tarea del país.

Con la llegada del sexto y último vuelo culminó la operación, que transcurrió de forma segura y sin incidencias, según la fuente.

De acuerdo con la agencia de noticias Prensa Latina, a su llegada los connacionales recibieron tratamiento médico especializado y una dosis profiláctica para evitar la entrada de enfermedades al territorio nacional. La primera fase de la operación de evacuación de los cubanos que se encontraban varados en esta nación caribeña, debido a la compleja situación de violencia existente allí, comenzó el pasado 19 de abril con el traslado en varios ómnibus desde la capital Puerto Príncipe hasta Cabo Haitiano, en el norte de esa nación caribeña.

Tomado de Periódico 26